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LE FAVELAS 
IL Brasile nonostante sia considerato un Paese in crescita. nelle periferie delle città ci 

sono delle aree occupate da Baraccopoli, chiamate Favelas. Nelle Favelas vivono 11,4 

milioni di persone e in tutto lo stato sono 6329 Favelas che ammontano a il 6% di tutta 

la popolazione. Le favelas più numerose sono quelle nelle città di Rio de Janeiro, São 

Paulo e Belo Horizonte, che racchiudono 44% dei favelas brasiliani. I capi delle favelas 

sono criminali, che gestiscono traffico di droga, delle armi e dello sfruttamento della 

prostituzione, rendendo le baraccopoli un luogo di frequenti episodi di volenza, le 

favelas più pericolose sono quelle di Rio De Janeiro e São Paulo. 

Nel XXI secolo il Brasile doveva accogliere milioni e milioni di visitatori da tutto il mondo 

per Le Mondiali di calcio nel 2014 le olimpiadi nel 2016 e lo Stato ha deciso di iniziare 

nel 2008 un’operazione di “bonifica” per liberare le baraccopoli dal controllo di traffico 

di droga. A Rio de Janeiro una favelas (Rocinha) è stata “bonificata”, ma dopo pochi anni 

le baraccopoli la presenza di narcotrafficanti è tornata a farsi sentire.   

COMMMENTO SUL VIDEO “REPORTAGE FAVELA ROCINHA 

RIO DE JANEIRO” 
Ascoltando e guardando il video “reportage favela Rocinha Rio de Janeiro” ho capito 

quanto è importante per le persone povere che non si possono permettere una casa o un 

lavoro abitare in questa favelas e lo si può capire non solo dalle persone che vi abitano 

(60 mila) ma anche dalla scritta all’ingresso della favela, che dice: “il pericolo di questa 

favela è che dopo per voi sarà difficile andarvene”. 

 


